



-- Bonne année 2024 --

2023 a été une année intense en termes d'activités, de projets et de vie associative.

L'année 2024 s'inaugure dans ces mêmes perspectives : rénovations d'ampleur, mise en œuvre de la participation des enfants et des familles, activités innovantes, organisation des 44^{èmes} assises nationales du CNAEMO et développement des temps de vie associative.

Autant d'ambitions et de buts nécessaires pour avancer ensemble dans un contexte et un environnement complexes.

Une belle et heureuse année 2024 à toutes et tous,

L'équipe de direction.

Une collecte de jouets et jeux au bénéfice des enfants pour Noël

Pendant la période des fêtes de Noël, Apivia Courtage, entreprise de courtage en assurance, a proposé à ses salariés tourangeaux et viennois de faire don de jouets à destination des enfants accompagnés par deux associations. La Sauvegarde 37 est enchantée de cette coopération qui contribue au maillage partenarial avec les acteurs du territoire afin d'œuvrer ensemble pour la protection des enfants, l'accompagnement global des familles et la lutte contre la pauvreté et la précarité des familles les plus vulnérables.



Fête de la laïcité

La fête de la laïcité s'est déroulée le 20 décembre 2023. Cet événement a été co-organisé avec le STEMO de Tours, l'UEAJ et le SRP. Une intervention fut animée par le CEMÉA avec le visionnage du film « Superman n'est pas juif ». S'en est suivi un temps d'échanges et de débats mouvants en lien avec le support vidéo mais aussi autour des grands principes de la laïcité (la neutralité, la place des religions dans la société française, etc). Les jeunes se sont montrés attentifs et participatifs. La demi-journée s'est clôturée par un goûter confectionné par les jeunes de l'UEAJ.

Rencontre avec le Temps Machine pour un projet partenarial.

Le 20 décembre dernier, des jeunes du SAPPPA La Bouchardière, du SAPPAA colocation, du SAPMN et du DAEMNA ont participé au commencement du projet partenarial avec le Temps Machine. Cet après-midi a permis de découvrir et de visiter la salle de spectacle et les coulisses du Temps Machine, occasion d'appréhender le micro, la batterie et de promouvoir les événements ayant lieu sur ce site. Prochainement, des actions bénévoles seront proposées aux jeunes afin de les impliquer dans de futures animations culturelles.

Une convention partenariale est en cours d'étude dans le but de pérenniser les diverses activités culturelles avec les différents services de l'association et le Temps Machine.



© Sauvegarde 37 - Service communication